

NOS ACTUALITÉS

Grâce à Énergie Valero, le Dispensaire dessinera une intervention destinée à plus de femmes en situation de vulnérabilité

Le Dispensaire diététique de Montréal est fier d'annoncer le soutien financier de 20 000 \$ de l'entreprise [Énergie Valero](#) pour la réalisation de la phase 1 de son projet de s'assurer de rendre accessibles les services en nutrition sociale du Dispensaire à plus de femmes enceintes en situation de vulnérabilité susceptibles de ne pas bénéficier des services existants.



Ce financement nous permettra, entre autres, de :

- Dresser un portrait des besoins et des principales barrières d'accès à des services en périnatalité pour les femmes enceintes avec un statut d'immigration précaire, les femmes enceintes en situation de consommation de substances psychoactives et les femmes enceintes autochtones.
- Identifier et de mener des séances de travail avec les principaux acteurs – intervenants qui travaillent auprès de ces femmes enceintes figurant parmi les plus vulnérables.
- Élaborer, en collaboration avec les partenaires identifiés, la stratégie de mise en œuvre de l'offre de services du Dispensaire en nutrition sociale destinée à ces groupes cibles et la présenter à des bailleurs de fonds potentiels.

Merci au programme d'investissement et d'engagement communautaire d'entreprise d'Énergie Valero pour ce volet important de nos orientations stratégiques 2018-2021.